



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Jaime Garrido, de la boutique legal CEL Abogados crea, con otros socios tecnológicos, una plataforma que gestiona las ofertas vinculantes como MASC

“Los juzgados están muy colapsados. No es lógico llevar a tu cliente a pleito en un momento como el que viven nuestros órganos judiciales, salvo que no te quede otra opción. Los asuntos en el orden civil y mercantil, con apelación y posible casación al Supremo, pueden durar de media unos cinco años. Luego un juicio es una moneda al aire, no siempre sale lo que uno quiere. Ir a la justicia es caro para el ciudadano, además, el resultado es incierto. El juez tiene demasiados asuntos y por ello algunas de sus resoluciones pierden calidad”.

Son palabras de **Jaime Garrido**, abogado colegiado en el Ilustre Colegio de la Abogacía de Barcelona (ICAB) y experto en litigación civil mercantil y penal económico. Este letrado está convencido del uso de la tecnología en la justicia. A lo largo de su carrera profesional —primero en ViaLegis, donde estuvo 21 años; y desde 2019 en un renovado CEL Abogados, boutique legal—, Garrido siempre tuvo claro que **las herramientas tecnológicas eran un aliado para la**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |